

JECC 社長就任のご挨拶

株式会社JECC

取締役社長 ^{くわ た} **桑田** ^{はじめ} **始**

お客様には平素より格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。この度、社長に就任いたしました桑田始でございます。微力ではございますが、社業発展のため全力をつくす所存でございますので、細野前社長同様、よろしくご支援、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

私どもJECCは、1961年に、国内主要コンピュータ・メーカーである富士通、日本電気、日立製作所、東芝、沖電気工業、三菱電機の共同出資によりコンピュータ専門の賃貸会社として発足し、以来50余年、ベンダー各社との強い連携の下、代表的なITファイナンス会社としてパソコンからスパコンに至るまで幅広いハードウェアのレンタル、リースをはじめ、ソフトウェア賃貸、サービス商品の提供を他社に先駆けて開始するなど、激変するIT市場に柔軟に対応した事業を展開してまいりました。

クラウドコンピューティングなどITのテクノロジーが開発され、お客様のITニーズも多様化する中、お客様が戦略的なIT活用を実現でき、また、Society5.0の実現に向け、50年間培ってきたITとファイナンスのノウハウを融合させた新たなサービスを提供してまいります。

これに加えて、情報セキュリティマネジメントシステム（ISO/IEC 27001）、プライバシーマークの認証を受けた万全のセキュリティ体制等、お客様が安心してお取引いただける基盤作りにも努めております。

また、日本企業のビジネス展開がますます加速すると考えられるASEAN諸国において、リースをはじめとするさまざまなファイナンスニーズにお応えするため、2014年7月より、現地法人「JECC Leasing (Singapore) Pte. Ltd.」の営業を開始し、東南アジアへ事業領域を拡大されるお客様へのファイナンスサービスに貢献しております。

今後もお客様に信頼されるパートナーとしてご利用いただけるよう、人財の強化に努め、お客様へきめ細やかな心の通ったサービスの提供に努めてまいりますので、なにとぞよろしくお願い申し上げます。



略歴

1976年 4月	通商産業省(現 経済産業省)入省
1989年 9月	同 産業政策局 サービス産業室長
1991年 5月	外務省 在ヴァンクーヴァー 日本国総領事館領事
1994年 6月	通商産業省 機械情報産業局 情報処理振興課長
1996年 6月	同 産業政策局 産業構造課長
1998年 6月	日本貿易振興会 バンコックセンター所長
2000年 6月	中小企業庁 長官官房総務課長
2001年 7月	経済産業省 大臣官房審議官
2004年 6月	独立行政法人 情報処理推進機構理事
2006年 1月	人事院 人材局審議官
2008年 4月	同 公務員研修所長
2010年 1月	同 職員福祉局長
2012年10月	株式会社IHI 顧問
2013年 4月	同 常務執行役員 グローバルビジネス統括本部副本部長
2014年 4月	同 常務執行役員 グローバルビジネス統括本部本部長
2017年 4月	同 エグゼクティブ・フェロー
2018年 3月	当社取締役社長 就任